

## LAS PALABRAS SE LAS LLEVA EL VIENTO

El 5 de Noviembre publicamos esta nota en el semanario N° 791, volvimos a publicar para aquellos que se llenaron la boca diciendo que “YA SE OCUPABAN” pero nunca lo hicieron, la replicamos en nuestras redes sociales, alcanzando miles de visitas y cientos de veces fue compartida, recibiendo muchísimos llamados a nuestras líneas telefónicas, todas ellas de personas que trabajan, trabajaron y/o cumplen funciones en el gobierno de turno o en alguna entidad cercana al tradicionalismo, el fin de esas llamadas era “venir o pasar a buscarnos para ir hasta el lugar donde se encuentra la CINA-CINA para trabajar en su recuperación, conservación y hasta algunos llegaron a tener intenciones de cercarla con rejas o alambrado para evitar futuros vandalismos”.

Pasados 45 días podemos decir que todos aquellos que se solidarizaron con el viejo ejemplar se olvidaron de sus promesas, tal como político en campaña, que promete mucho y después cumple poco o directamente no cumple.

De cualquier manera le decimos a todos ellos que la CINA-CINA al igual que quien escribió la nota seguimos esperando que cumplan con sus palabras y que las mismas no hayan sido solo palabras, palabras lindas que cayeron en saco roto o que el viento se llevó?

A CONTINUACIÓN LA NOTA DEL 5 DE NOVIEMBRE

**ALEJANDRO KORN**

## LA ÚLTIMA CINA-CINA DE CAMINO REAL

Durante décadas el árbol nativo continúa en pie, soportando todo tipo de inclemencias del tiempo, incluso al peor de los depredadores, aniquiladores y dañinos, el ser humano, el que en varias oportunidades acudió a ella con intenciones de hacerla leña.

Contaban los lugareños como los Trejo, los Espinosa y los Reinoso entre otros que esa “CINA-CINA” es de la época de la colonia, que si hablara cuantas cosas diría, cuantas personalidades habrá visto pasar, cuanto ganado arreando por baqueanos rumbo al embarcadero ferroviario o estancias habrán pasado delante de ella, cuantas carretas y carroajes habrán desfilado por ese Camino Real, cuantas aves habrán anidado y posado en sus ramas.

La planta se encuentra ubicada en Camino Real esquina San Miguel Del Monte de A. Korn, a unos 150 metros de Ruta 210 altura Km 42,300 y a 300 de la entrada al Barrio Empalme San Vicente.

Actualmente un grupo de vecinos, especialmente Julián Medina es el cuidador ad honorem de la Cina-Cina, la que hasta ahora viene zafando de las malicias de la gente, situación que no siempre va a salir favorable, razón por la cual se necesitaría que el Departamento Ejecutivo busque la forma de cercarla o similar, como así también colocar un cartel que cuente la histórica de la Cina-Cina, preservándola de la malicia humana.



2026

¡SUMATE a la fuerza!

[www.mseg.gba.gov.ar](http://www.mseg.gba.gov.ar)

SAN VICENTE MUNICIPIO

FBA FUERZA BUENOS AIRES

MINISTERIO DE SEGURIDAD

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**26 Escuelas Inauguradas en San Vicente**

AXEL KICILLOF Y NICOLÁS MANTEGAZZA INAUGURARON LA ESCUELA PRIMARIA N° 26 EN ALEJANDRO KORN

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES  
SAN VICENTE MUNICIPIO

## CIERRE DE AÑO DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE ÁRBITROS

Mantegazza entregó diplomas y reconocimientos a la tercera camada de árbitros y árbitras

El Municipio de San Vicente llevó adelante una jornada para cerrar el año de la Escuela Municipal de Árbitros, un espacio de formación homologado por la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), que continúa consolidándose como referencia regional por la calidad y el compromiso de su propuesta formativa.

Durante el acto, realizado en la Universidad de San Vicente, el jefe comunal destacó el esfuerzo y la constancia de la tercera camada de egresados, integrada por 15 nuevos árbitros y árbitras que completaron su formación.

La Escuela es dirigida por el árbitro internacional Yael Falcón Pérez, y cuenta con la presencia de Gisela Trucco como instructora, junto a un equipo profesional que acompaña cada etapa del proceso de aprendizaje. Las clases teóricas y prácticas se desarrollan en el Polideportivo Municipal Padre Carlos Mugica, los lunes, miércoles y viernes de 19 a 21 horas, donde los estudiantes cursan una parte formación integral.

El plan de estudios incluye materias como: Reglas de Juego, Futsal, Psicología, Trabajo de Campo y Preparación Física, combinando contenidos técnicos, tácticos y de desarrollo personal.

La Escuela también celebró un logro significativo: Débora Leguizamón, una de sus árbitras, ya cuenta con contrato y planta permanente en AFA, un reconocimiento institucional que refleja el nivel de excelencia alcanzado por este proyecto municipal.

Durante la ceremonia se entregaron diplomas y medallas a quienes culminaron el ciclo, y se anunció que los nuevos árbitros y árbitras quedan habilitados para dirigir en la Liga Metropolitana y en la Liga Municipal de San Vicente, ampliando sus oportunidades de crecimiento en el ámbito deportivo. "Felicitamos a cada árbitro y árbitra por el camino recorrido y por hacer de esta escuela un ámbito que crece, se fortalece y enorgullece a toda nuestra comunidad", señaló el intendente sanvicentino.

